
LA PACE VIVE IN NOI 

La parola pace deriva dal latino pax che significa legare. E' proprio così, 

dovremmo essere tutti legati per avere sempre la pace nel mondo, nelle nostre 

case e nelle nostre famiglie, ma oggi come oggi nella maggior parte dei casi 

sembra una gara a chi è il più forte e in tal modo si passa alla guerra. A volte è 

l'orgoglio che ci porta a litigare, ad allontanarci e a far litigare anche le altre 

persone. In guerra è anche il mondo, le persone decidono di fare guerra. Un 

mondo nel quale si è persa quasi del tutto la voglia di aiutare e di amare il 

prossimo come noi stessi, anzi si fa tutto il contrario: si uccide, si combatte e si fa 

di tutto per distruggere qualcosa o qualcuno. La pace deve esserci, dipende tutto 

da noi. La pace si ha quando si ha la salute, si hanno buoni rapporti con le 

persone e soprattutto quando si sta bene con le persone. Oggi alla prima 

fregatura tutti siamo presi dal desiderio di vendetta e non ci rendiamo mai conto 

che in fondo: "che cosa c'è di più bello della pace? Di voler bene gli altri come noi 

stessi?" Dovremmo capire che in questa vita siamo solo di passaggio, che 

dobbiamo essere più umili e meno cattivi. Dobbiamo aprire gli occhi, amare, 

aiutare, volersi bene e rispettarsi. Questi elementi rendono bella una persona, in 

quegli attimi c'è la pace e soprattutto vive in noi.  
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